



Medienmitteilung

Datum: 9. November 2012 – Nr. 64
Sperrfrist: keine

Hansruedi Schleiss in den EWO-Verwaltungsrat gewählt

Der Regierungsrat hat Hansruedi Schleiss, Stans, für den Rest der Amtsdauer 2010 bis 2014 in den Verwaltungsrat des Elektrizitätswerks Obwalden (EWO) gewählt.

Der 54-jährige dipl. Wirtschaftsprüfer und Betriebsökonom FH tritt als EWO-Verwaltungsrat die Nachfolge des per 31. Dezember 2012 zurücktretenden Hans-Jörg Bechter an.

Hansruedi Schleiss ist seit 1994 Mitinhaber der Aregger Schleiss Baumann AG für Wirtschaftsberatung, Kriens. Zuvor war er unter anderem als Mandats- und Bereichsleiter bei der BDO Visura tätig. Mit der Wahl des erfahrenen Unternehmensberaters mit Erstausbildung als Elektromechaniker können im EWO-Verwaltungsrat insbesondere die betriebswirtschaftliche Kompetenz sowie der Bereich Finanz- und Rechnungswesen gestärkt werden.

Bereits im vergangenen Juli hat der Regierungsrat Walter Ettlin, Sachseln, zum neuen Verwaltungsratspräsidenten des EWO gewählt.